
La Commissione Ambiente e Territorio si è riunita s tamane per affrontare, 
per la seconda volta, la tematica da troppo tempo d imenticata delle 
convenzioni urbanistiche e, per verificare se gli a ccordi stipulati con 
le imprese edili sono stati rispettati. 
Dalla relazione del settore Urbanistica si evince c he gran parte delle 
convenzioni non hanno avuto regolare espletamento. 
La Commissione ha deciso di attivare la riscossione  delle polizze di 
fidejussione stipulate all’atto della convenzione n on rispettata e di 
chiedere ai settori competenti l’immediata immissio ne in possesso delle 
aree di cessione e la rimozione di opere realiizzat e sulle stesse aree da 
ritenersi abusive (Parcheggio Carrefour, Via Vicent ini). 
La Commissione inoltre, si è determinata nel contin uare a monitotorare 
nel tempo le convenzioni finchè questa problematica  non verrà risolta. 
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